

## **El Gerente General del Fondo de Empleados de los Trabajadores y Pensionados de Ecopetrol S.A. – Cavipetrol**

**Se permite informar a los asociados que:**

**“Lo único constante es el cambio” – Heráclito**

Hoy termina para mí un ciclo importante en mi vida, siendo consciente de que la existencia está llena de cambios, hasta el día de hoy tuve la maravillosa experiencia y la gran oportunidad de ser el gerente de esta gran institución llamada Cavipetrol. Fueron más de dos años llenos de inmensos retos, de muchos desafíos, de transformación y sobre todo de importantes cambios. Estos cambios se dieron gracias al bonito proyecto “Unidos sumamos Más”, donde la mayoría de los asociados se sumaron con su cariño, con su confianza, con sus esfuerzos y su participación para la transformación del Fondo de Empleados, una evolución con un objetivo principal: Ser los generadores de cambios positivos.

Por lo anterior, sólo me queda dar gracias a todos los asociados y sus familias, que se unieron al inicio de la transformación y motivarlos para que día a día mantengan esa actitud que produce cambios efectivos, que permitió en estos dos años los mejores resultados de la historia de Cavipetrol, aún ante una situación tan difícil como es la pandemia

desatada por el Coronavirus. Recordemos que la energía transforma y los cambios positivos permitirán la sostenibilidad del fondo y la consecución del objetivo estratégico de la ruta 20-24: Ser los más grandes generadores de la transferencia social.

Queda un excelente equipo de trabajo, altamente calificado, que sin duda alguna mantendrá ese legado y los principios solidarios de ayuda mutua, bajo el principio de mejoramiento continuo que admita procesos más sencillos, mejores herramientas tecnológicas para acercarnos mucho más a los asociados y sus familias, y así obtener una mejor experiencia de servicio.

Por último, darle las gracias a los miembros de la Junta Directiva que creyeron en mí y por dejarme entrar en sus corazones y sobre todo por haber creído en la Ruta 20-24, por su apoyo, guía y orientación, por ponerle el alma a Cavipetrol y por los excelentes resultados obtenidos.



Me voy con la satisfacción del deber cumplido y con la firme creencia de que unidos sumamos más.

Cordialmente,

**Juan Felipe Hoyos Garcés**